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２０１９年度 第５回 安全・技術委員会  議事録 

 

日時、場所 

  2019年 10月 30日（木） 18：00～18：50 工業会事務所 

出席者 （敬称略） 

委 員 長 ：朝田 武志（朝田金属工業㈱） 

委   員 ：川口 克司（㈱エスケイケイ）、 朝田 善雅（朝田金属工業㈱） 

鈴木 猛 （㈱アマダオリイ）、 奥所 昭人（㈱カサタニ）、 

坂本 好伸（㈱ハヤシ）、    加藤 大典（大阪美錠工業㈱）、 

藤本 高敏（豊栄金属工業㈱）、 堅田 一弘（カネエム工業㈱） 

  事 務 局 ：安井 賢治（顧問）、      中西 順也（文責） 

 

議事内容 
    

  １．プレス機安全装置関連セミナーの報告・感想・反省など 

     ・特に意見がありませんでした。 

     ・アンケートの集計結果について 

       批判的な意見が１名「アマダと理研のＰＲのためのセミナーであった」という意見 

        → 今回は２社の全面協力故、それは仕方ないことと認識しています。 

 

２．次年度のセミナー企画（案）について、何か案はありますか 

  （意見） 

     ・ハイテンは興味あるのでは、材料と加工方法に関してどうか 

・三菱日立パワーシステム タービン部品 ハステロイ材料の穴あけ 

・大阪産技研へテーマを含めて提案をして頂きましょうか 

（まとめ） 

・大阪産技研へ相談してみましょう 

     表面処理を含めて金属プレスに関する先端技術 

   ・次回委員会までに各自が自社で困っていることなどを考えて来て下さい。 

 

３．（上記とは別に）新たな取り組みとして 

  ・他団体で行なっている人材育成塾を真似て、会員の幹部候補を募ってプレス関連分野で 

行なってみたい。例えば、鉄鋼メーカー、スリット屋、金型屋、プレス屋、表面処理屋 

   を年間スケジュールを決めて回って、工場見学＆勉強会を行なう企画はどうでしょうか。 

   なお、安全・技術委員会のメンバーは交代で塾長をお願いしたい。 

  ・同じ主旨で中小機構の中小企業大学校があります。相談してみれば良いのでは。 

 

   →メンバーの反対意見は無く今後この企画を進めて行きましょう。 

 

以  上 

 

 

  ※次回の委員会は、 １月３０日（木）18：00～ 事務局にて 

    内容は、次年度のセミナー企画について など 

 


